

16-02-2011



2011-3

Campañas de medicina preventiva

Ante los últimos casos graves de enfermedades cardiovasculares que han padecido algunos trabajadores de esta Empresa, desde el área de Salud Laboral y Prevención de Riesgos, os queremos recordar que las campañas de medicina preventiva siguen teniendo abierto el plazo para su solicitud, ya que como dice el refrán *"más vale prevenir, que curar"*.

Las campañas médicas de prevención que tienes a tu disposición son las siguientes:

- Prevención del riesgo cardiovascular
- Prevención del cáncer de próstata
- Campaña de salud ocular
- Dieta y prevención del cáncer colo-rectal
- Prevención y tratamiento del tabaquismo
- Campaña de vacunación antigripal
- Campaña de salud ósea
- Vacunación contra el tétanos y la difteria
- Vacunación contra la hepatitis B
- Salud ginecológica

Estas campañas son totalmente gratuitas para el trabajador, siendo su coste a cargo de los fondos que para el efecto dispone la Comisión Mixta de Política Social. La inscripción en las mismas, se puede realizar a través de los gabinetes sanitarios o bien desde el portal [Interesa/Empleados/Prevención/Campañas de Prevención](#).

COMISION EJECUTIVA